



**COMO CAIDO.**— Minneápolis, abril 17. El domo del estadio Hubert H. Humprey aparece desinflado y caído por tercera vez en diez meses, luego que fuera afectado por una fuerte tormenta de nieve. Sin embargo, los administradores del gimnasio dijeron que el domo estará habilitado para el crucial juego los California Angels y los Minnesota Twins. (UNIFAX II de UPI).

## Diez Millones de Dólares Otorga OPEP a El Salvador

VIENA, 16 abril (EFE).— El Fondo de Desarrollo de la "OPEP" (Organización de Países Exportadores de Petróleo) firmó hoy un crédito de diez millones de dólares para ayudar a financiar el proyecto de la Central Eléctrica de San Lorenzo en El Salvador.

## Rurales Matan Animales por Sequía en Bolivia

LA PAZ, abril 16 (UPI).— Mientras unos campesinos optan por matar a sus animales ante la sequía que padece el altiplano boliviano, otros emprenden penosos éxodos a las ciudades para sumarse a las filas de desocupados y mendigos.

Estados Unidos acordó donar a Bolivia 8.400 toneladas métricas de alimentos básicos, por valor de más de cuatro millones de dólares, como medio de auxillar a 140.000 personas afectadas temporalmente por el desempleo.

La aguda sequía que se abatía este año sobre el occidente boliviano y una devastadora inundación ocurrida el mes pasado en

Santa Cruz, la región agrícola más importante del país, redujeron las cosechas de abril y mayo a sólo el 20 por ciento.

El Ministro de Asuntos Campesinos y Agropecuarios, Zenón Barrientos, dio cuenta a la Central Obrera Boliviana de haber elaborado un programa a-gropecuario de emergencia, contemplado en decretos que en estos días aprobaría el Gobierno.

Según Barrientos, el plan requiere la inversión de aproximadamente 120 millones de dólares y apuntó que "lograré este financiamiento, así tenga que vender mi alma al di-

—Favor pase a la página 13.

## Veinte Años Después: Botín Incalculable en Asalto al Tren-Correo

LONDRES, abril 16 (AP).— Veinte años después del "gran asalto al tren", hoy fue robado el tren correo Londres-Manchester en una acción que significó a sus autores un botín incalculable que era guardado en 60 sacos de correspondencia.

"Parte de ello podría ser efectivo o joyas, no podemos estimarlo hasta que seamos informados sobre lo que se ha perdido", dijo el inspector Tony Lamb de la policía de los ferrocarriles británicos.

Dijo que es imposible calcular el valor del robo, y que se desconoce cuántos fueron sus autores.

"Fue algo muy bien organizado", dijo Lamb.

El 8 de agosto de 1963, una banda que integraba

entre otros Ronald Biggs, asaltó el tren Glasgow-Londres y escapó con 120 sacos de correo conteniendo 2.6 millones de libras (que entonces valían 7.3 millones de dólares) en billetes. Hasta el momento continúa siendo el mayor asalto a un tren que registra la historia.

¿Fue el asalto de hoy de la misma importancia?

"No, pensar eso sería ir demasiado lejos", dijo el inspector Lamb a The Associated Press. "No había dinero en efectivo en las gasas" aseguró.

La policía dijo que, aparentemente, los ladrones abordaron el tren —que transportaba unas 500 sacos de correo— en la esta-

—Favor pase a la página 38.

# Centro América es Vital a Seguridad E.U.: Shultz

WASHINGTON, abril 16 (AP).— El Secretario de Estado George P. Shultz, al calificar a Centroamérica como un área vital para la seguridad de Estados Unidos, expresó hoy su preocupación de que Nicaragua podría estar dispuesta a aceptar en su territorio el emplazamiento de proyectiles soviéticos.

En un discurso a ser pronunciado en Dallas, Texas, ante el Consejo de Asuntos Mundiales y la Cámara de Comercio local, Shultz defendió la política del Gobierno de Ronald Reagan para Centroamérica.

El funcionario criticó las actividades cubano-soviéticas en Nicaragua, y dijo que ese país centroamericano se ha convertido en izquierdista en "toda América Central".

"Puede que algunos no hayan advertido que el Ministro de Defensa nicaragüense (Humberto Ortega) dijo el 9 de abril que (su país) consideraría aceptar proyectiles soviéticos, si así lo solicita-

ra", manifestó Shultz. Ortega había declarado que Nicaragua "analizará la propuesta y adoptaremos nuestra propia decisión", en caso que Moscú preguntara al Gobierno de Managua si querría el emplazamiento de proyectiles soviéticos.

Anteriormente un importante funcionario del Comité Central del Partido Comunista soviético, Vadim V. Zagladin, sugirió esa posibilidad si Estados Unidos sigue adelante con su plan de instalar este año nuevos proyectiles en Europa.

—Favor pase a la página 38.

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es domingo, 17 de abril, el 107º día de 1983. Faltan 250 días para que concluya el año.

Acontecimientos salientes en la fecha.

1492. Se firma el convenio entre Cristóbal Colón y los Reyes Católicos de España que conduciría al descubrimiento de América.

1582. Hernando de Lerma funda la ciudad de Salta en la Argentina.

1695. Sor Juana Inés de la Cruz muere en México a causa de una epidemia.

1790. Muere el estadista norteamericano Benjamin Franklin.

1792. La Asamblea Nacional francesa aprueba el primer modelo de la guillotina.

1898. El Senado de Estados Unidos aprueba la Independencia de Cuba.

1946. Siria obtiene su independencia poniendo fin, tras sangrientos incidentes, a la dominación francesa.

1961. Exiliados anticomunistas, con el apoyo de Estados Unidos, invaden Cuba por Playa Giron.

1975. Los comunistas ocupan a Phnom Penh, capital de Camboya, y ponen fin a la guerra en ese país.

Natalicio de hoy: Nikita S. Khrushchev, estadista soviético, 1894-1971.

Pensamiento del día: "Nunca cuente su resolución de antemano". John Seiden, estadista inglés, 1584-1654.

## Veinte Millones Padecen de la Vista en el Mundo

BUENOS AIRES, abril 16 (EFE).— Diez millones de ciegos hay en el mundo, en la actualidad, e igual cantidad de personas padecen graves trastornos en la vista, según datos del Ministerio de Salud Pública y Medio Ambiente de la Argentina que desde el lunes organiza la "Semana Nacional de Prevención de la Ceguera".

Los índices en América indican que en Uruguay 90 de cada 100.000 habitantes son ciegos, mientras que en Estados Unidos y Cuba

hay 214 y 969 casos, respectivamente, por cada 100.000 personas.

Brasil, México y Argentina, con 60.700, 16.880 y 23.000 casos, respectivamente, mantienen las cifras más bajas en el contexto latinoamericano.

En Europa los índices varían entre 51 cada 100.000 en Bélgica y 272 cada 100.000 en Islandia.

Tanto en la Argentina como en Venezuela, América Central, Canadá y Es-

—Favor pase a la página 38.

## Aseguran Haber Hallado 'Eslabón Perdido' Animal

WASHINGTON, abril 16 (AP).— Científicos norteamericanos afirman haber descubierto fósiles del "Eslabón Perdido" entre los mamíferos de tierra y las ballenas: un animal que vivió hace 50 millones de años, media 1,82 metros de largo y pasaba parte de su vida en tierra y parte en el mar.

Medio cráneo, varias secciones de su mentón y diversos dientes hallados en Pakistán representan la más antigua forma de ballena que se conoce, dice un informe que será publicado mañana en la revista "Science".

El hallazgo se realizó en 1970, pero no pudo ser ex-

aminado e interpretado a fondo hasta ahora.

Un grupo internacional de investigadores dijo que los fósiles corresponden a un mamífero anfíbio que vivía y se reproducía en tierra, pero pescaba en las aguas de un antiguo océano que se extendía del Asia Central a Europa Occidental.

El autor del artículo, el Dr. Philip Gingerich de la Universidad de Michigan en Ann Arbor, dijo en una entrevista telefónica que no había modo de saber exactamente cuál era el aspecto del animal.

—Favor pase a la página 13.



**MARCHA DE PRISIONEROS.**— Dezful, Irán, abril 17. Una fila de prisioneros iraquíes son vistos marchando en esta ciudad, según lo informa la "Agencia de Noticias de Irán", que distribuyó la fotografía. Según agrega la agencia, los iraquíes fueron tomados prisioneros durante la operación Vel Fajr, cerca de la Provincia del Khuzestan. (UNIFAX II de UPI).